

いつも本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。冬休みが迫り、子どもたちも楽しみな季節となりました。日々の学習や活動において、皆さまの温かいご支援のおかげで、子どもたちも元気に過ごすことができております。冬休み期間中は、安全に気をつけてお過ごしいただき、健康管理にも十分にご留意ください。また、休み明けには元気な笑顔でお会いできることを楽しみにしております。

どうぞ良いお年をお迎えください。

来年も引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせ

グリーンベルトが敷かれました

11月18日に丸栖小学校周辺の北側道路にグリーンベルトが敷かれました。グリーンベルトとは、歩道が整備されていない道路の路側帯を緑色に着色して、車のドライバーに路側帯であることを視覚的に認識させ、車両の速度を抑制させるとともに通行帯を明確にすることで、歩行者との接触事故を防ぐことを目的としています。グリーンベルトを設置した箇所は、主に小中学校の通学路となっていますので、通学・帰宅時間帯は特にスピードを落とし歩行者に配慮して通行していただきますよう、ご協力のほど、お願ひいたします。



12/3 校内マラソン大会！でのご協力、応援、ありがとうございました

12/3貴志川の堤防にて、校内マラソン大会を実施しました。1年生から6年生のみんなは自分の目標に向けて、一生懸命にゴールまで走りぬきました。寒い中、ボランティアで走路監察にご協力いただいたり、児童みんなに熱い声援を送っていただいた保護者様、ありがとうございました。



「いただきますの日」の取組について

紀の川市では今年度より「いただきますの日」の取組を終了といたしました。しかし、食事や食べ物について親子でともに考える機会であり、子どもたちの「食」への関心を高め、食材を作ったり食事を提供してくれたりする人々への感謝の心を育むことは、とても大切な教育であると考えます。ご家庭におかれましては、ぜひ引き続き、普段の生活の中での「食育」を取り組んでいただきたいと思います。



令和7年度 和歌山県 学習到達度調査(小学校)の結果から

今年度、丸栖小学校では150周年にちなんだ行事だけでなく、紀の川市指定の「ふるさと教育」ならびに和歌山県から学力向上のための支援事業も受けています。研究授業等での日課変更ではたびたびご迷惑をおかけしていますが、しっかり子ども達へ還元していかれるよう職員は日々研鑽を積んでいます。

また、10月15日、4年生と5年生に実施されました和歌山県 学習到達度調査の結果が公表されましたので結果の概要をお伝えします。

【4年生、5年生の調査結果について】

4年生の国語は和歌山県の平均正答率より-1.9ポイント下回りました。漢字、文章の登場人物の気持ちを想像して記述する問題はよくできていました。文の中の主語や感想、考えを持つことに課題が見られました。算数では県平均を上回りました。分数の問題等よくできていましたが、式の表す意味や直角二等辺三角形の特徴の理解には少し課題が見られました。

5年生では、国語は若干県平均を下回りましたが、算数は5.5ポイント上回っています。漢字を書くこと、文の人物像を具体的に想像することはよくできていましたが、登場人物の心情を捉えること等に課題が見られました。算数は全体的によくできていましたが、データを分類することや数の変化や規則性を生かして解決する問題には課題が見られました。理科は県平均を-11.8ポイント下回りましたが、乾電池の数やつなぎ方の名称等はよく理解していました。

【今回の調査から】

今回の調査は、学力の特定の一部分ではあります。しかし本校では今後も子ども達の学力の定着状況をきめ細かく把握・分析し、子ども達の「わかった！」や笑顔を追究することをめざして学習指導の改善や充実に役立てたいと考えています。

4年生 福祉体験・ぼくたちにできること

何人ものゲストをお招きし、皆さんの思いや、願いを知ることで、自分たちが「考えるべきこと」や、「できること」について、これからまとめていきたいと思います。



2年生 冬野菜の収穫体験と「たま電車」

地域の野菜名人の農園で冬野菜の収穫体験から野菜嫌いを克服しようと宣言したり、和歌山電鉄に乗車して、電車がなくならないように願ったり、2年生の感性が揺さぶられる体験をしました。



冬休み・1月の予定

- 12月24日（水） 2学期終業式、13:00頃職員帯同で集団下校
- 25日（木） 冬休み～1月7日（水）まで
- 26日（金） 小学校仕事納め
- 1月8日（木） 3学期始業式、給食あり、13:00頃下校
- 9日（金） 通常授業スタート
午後から校内研究のため全児童は13:00頃下校
- 14日（水）・15日（木） 校内書初競書会（本番）
- 14日（水） 研究授業のため 3年生以外13:00頃下校
- 20日（火） スクールカウンセリングの日
- 21日（水） 研究授業のため すこやかA以外13:00頃下校
- 24日（土）・25日（日） 競書会展覧会
- 27日（火） スクールカウンセリングの日
- 31日（土） 那賀地方小学校長距離走大会（桃源郷運動公園）

12月25日（木）～1月7日（水）冬休み

